Pour son dévouement à la cause environnementale, tout au long de sa vie, et pour avoir fondé et appuyé, en qualité de membre d'honneur, la Fondation Canada-Chine pour la santé de l'enfant, M. Fraser s'est vu décerner le titre honorifique de professeur par l'Université médicale de Beijing (Chine), en 1992. nommé membre de plusieurs conseils d'administration et président ou membre d'honneur de plusieurs organismes, notamment le Centre du droit environnemental, le Vancouver Maritime Museum et la Fondation canadienne du rein. Il a été nommé président honorifique du conseil de direction du Prix canadien des sciences de la terre et de l'environnement et administrateur de la Fédération canadienne de la faune. Il a été président officiel du Conseil consultatif international de Globe 90 et Globe 92, conférence sur l'industrie et l'environnement tenue à Vancouver. À ce titre, il a pris la parole à la Conférence sur l'environnement de la Chambre de commerce internationale, en 1992, à Rio de Janeiro, peu avant la Conférence des Nations Unies sur l'environnement et le développement. La même année, M. Fraser a été président officiel du Congrès forestier national, du Forum du président sur les terres sauvages du Canada et de la Conférence sur l'écologie et l'éducation, organisée par le Congrès mondial sur l'éducation et la communication en environnement et en développement. M. Fraser est marié à Catherine Rose Fraser (née Findlay) et le couple à trois filles. Il remplace M. Arthur Campeau.

M. John R. Anderson (B.Sc., Université de la Colombie-Britannique; Collège d'état-major et de commandement des Forces canadiennes) s'est joint aux Forces armées en 1959 en tant que cadet du Programme de formation des officiers de la Force régulière. De 1963 à 1975, il a occupé divers postes d'officiers dans les Forces canadiennes. De 1975 à 1978, il a étudié au Collège d'état-major et de commandement des Forces canadiennes et est devenu Premier officier des opérations, Défense nationale. En 1978, l'Amiral Anderson est devenu commandant du NCSM Restigouche et de 1982 à 1983, il a occupé le poste de commandant de la première escadre de destroyers (Halifax). De 1983 à 1986, il a été directeur des besoins en ressources maritimes, Défense nationale. Cette période a été suivie d'un cours de formation linguistique. Il a ensuite rempli les fonctions suivantes : de 1986 à 1987, directeur général, puis chef, Doctrine et opérations maritimes; de 1987 à 1991, chef, Acquisition de sous-marins atomiques puis, chef, Doctrine et opérations maritimes, Défense nationale. Il est devenu commandant du Commandement maritime (Halifax) en 1991, et vice-chef d'état-major de la Défense en En janvier 1993, l'Amiral Anderson a été nommé chef d'état-major de la Défense. Il remplace M. James K. Bartleman.

M. Raymond A.J. Chrétien (B.A., Séminaire de Joliette, 1962; LL.L., Université Laval, 1965; admis au Barreau de la province de Québec, 1966) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1966. Il a été affecté à New York, Beyrouth, Paris et, en qualité d'ambassadeur, à Kinshasa (1978-1981) et à Mexico (1985-1988). À Ottawa, il a occupé les postes suivants : directeur des politiques relatives à l'industrie, à l'investissement et à